

Le Vidès (Organisme avec qui je suis partie)

Le Vidès est un Organisme international de Volontariat Educatif, créé et organisé par les sœurs salésiennes de Don Bosco. Son siège est à Bruxelles, il est une ONG de droit belge. Le Vidès France-Belgique est une association loi 1901, membre du Vidès International.

Le Volontariat Vidès permet à des jeunes et des adultes de soutenir en actes et sur une durée de plusieurs mois, la mission salésienne en faveur de l'éducation et de la promotion des jeunes de milieu défavorisé.

Vidès c'est...

V comme **VOLONTARIAT**

VIDÈS est un sigle italien qui signifie "Volontariat International pour l'éducation, le développement et la promotion de la femme". Le siège social est à Bruxelles, l'organisation générale se réalise à Rome, mais chaque pays est autonome dans son fonctionnement. Ainsi, les salésiens français ont créé : l'association Vidès-France.

I comme **INTERNATIONAL**

L'Institut des Salésiens de Don Bosco est répandu dans le monde entier, V.I.D.È.S. aussi. Des volontaires sont envoyés dans tous les continents, partout où se trouvent des communautés de religieuses et religieux salésiens.

D comme **Donna - FEMME**

V.I.D.È.S. s'inscrit dans les orientations pédagogiques de la congrégation salésienne. Salésiens et Salésiennes sont totalement engagés dans l'action éducative surtout auprès de ceux qui ont le moins de chance de réussir dans la vie. La promotion de la femme est donc une priorité de la congrégation.



E comme **EDUQUER**

Éduquer les enfants, les adolescents et les familles à se respecter mutuellement dans une égale dignité est la tâche de tout éducateur.

S comme **Sviluppo - DEVELOPPEMENT**

L'expérience du volontariat même discret contribue au développement des peuples, mais il permet aussi au volontaire de « grandir » humainement et spirituellement.

ACTIONS DES SŒURS A MADAGASCAR

Les difficultés ont augmenté avec le COVID.

A Antananarivo (la capitale de Madagascar) les sœurs salésiennes de Don Bosco ont mis en place de nouvelles actions pour venir en aide :

- à des enfants et des jeunes qui ont été déscolarisés à cause des conditions économiques très difficiles.

Les sœurs, en plus de ces cours d'alphabétisation souhaitent leur offrir le repas de midi pour qu'ils soient en capacité de bien apprendre. C'est une source supplémentaire de motivation pour ces jeunes qui ne mangent pas tous les jours à leur faim.



3 classes avec des effectifs réduits pour leur donner toutes leurs chances pour acquérir les apprentissages de base : lire écrire compter...



- **A de jeunes mamans sans travail**

Une formation avec les apprentissages de base (niveau fin de primaire) ainsi qu'une formation professionnelle est offerte à chacune de ces jeunes mères qui vivent dans une grande précarité.

Une assistante sociale a été embauchée pour les accompagner durant toute la formation mais aussi au démarrage de leur activité professionnelle.



Les salaires des enseignants,
de l'assistante sociale
sont à trouver chaque mois...



Les sœurs construisent une école à Ambanja. (dans le nord-ouest de l'île de Madagascar). La maternelle est déjà bâtie. Le primaire se construit peu à peu lorsque la trésorerie le permet...

Par ailleurs, l'eau manque : **Un forage et un château d'eau ont été réalisés** pour l'école de Fianarantsoa. Tous les élèves ainsi que les familles les plus pauvres bénéficient ainsi d'une bonne eau...

Pendant la construction



A FIANARANTSOA

Le même besoin se fait sentir pour l'école de Port Bergé. Les sœurs sont à la recherche de fonds pour démarrer ces travaux....



Voilà ce que je peux partager avec vous car je l'ai vu et vécu sur place...

J'ai le projet de repartir début janvier 2023

MERCI

